



von Stuttgart kommend
 Bitte verlassen Sie die A8 an der neuen Ausfahrt „Ulm-Nord“. Nach der Ausfahrt kommt ein Kreisverkehr, fahren Sie bitte im Kreisverkehr an der ersten Ausfahrt ab, direkt in Richtung Norden unter der A8 hindurch und dann am nächsten Kreisverkehr weiter an der 3. Ausfahrt Nordwärts „Albrecht-Berblinger-Straße“. Man sieht uns dann nach ca. 500 Meter auf der linken Seite in der Hermann-Köhl-Str. 37

von München kommend
 verlassen Sie die Autobahn A8 bitte an ebenfalls an der neuen Ausfahrt „Ulm-Nord“. Nach der Ausfahrt kommt ein Kreisverkehr, bitte verlassen Sie diesen an der 4. Ausfahrt in Richtung Nordwärts „Albrecht-Berblinger-Straße“. Man sieht uns dann nach ca. 500 Meter auf der linken Seite in der Hermann-Köhl-Str. 37